

Les Borges Blanques

La Ley de Grasas, decisiva para el futuro del aceite

La problemática agraria de Les Garrigues fue ampliamente expuesta al conseller de Agricultura

Visita de gran contenido y alcance ha sido la realizada por el pleno de la Junta Rectora de la sección de aceites de la UTECO al conseller de Agricultura de la Generalitat, Josep Roig, en la Ciudad Condal. Esencialmente fue expuesta la problemática del olivo y del aceite en la zona de Les Borges Blanques.

Hemos hablado con Marius Pons, gerente de la sección de aceites de la UTECO y uno de los interlocutores en el planteamiento socioeconómico de la comarca de Les Garrigues al conseller de Agricultura de la Generalitat.

—Roig Magriñá ha demostrado —dice— tener un conocimiento exacto del problema del olivo y del aceite de la zona de Les Borges Blanques.

—¿Por razones informativas?

—Yo diría que por asimilación. Roig es un nombre muy identificado con el campo y lo del aceite de oliva le viene de «engrase» natural.

—¿Puntos concretos abordados?

—La entrevista fue extensa, pero los principales planteamientos se refirieron a la denominación de origen de los aceites tipo «Borjas Blancas»; la necesaria distinción de estos aceites, del concepto genérico de «aceites de Levante»; supresión de filtraje y bidones en las exportaciones y la política de grasas en estudio...

—¿Ha señalado un punto clave para el futuro del olivo y del aceite?

—Sí, la nueva legislación en materia de grasas, será determinante. Puede suponer la vida o la muerte del olivo. De ahí la necesidad de que la zona de Les Borges Blanques, es decir la Lérida olivarera, tenga conciencia de sus posibilidades óptimas y también del peligro que entraña una política adversa de grasas.

Relaciones con la C.E.E.

—¿Qué requiere?

—Una presencia lelidana activa y dinámica en la comisión interministerial que entiende de ello, con conocimiento

pleno del problema del aceite y del engranaje de intereses en juego.

—Esto a nivel administrativo, pero ¿y a nivel europeo?

—Fueron analizadas las relaciones comerciales con la Comunidad Económica Europea y la incidencia de los aceites de la zona de Les Borges Blanques en el mercado exterior.

—¿Una cuña posible?

—Conseguir de momento el mismo trato preferencial dado a Túnez por la Comunidad Económica Europea.

—¿Qué supondría?

—Nuevas posibilidades de mercado y económicamente un plus de cotización en unidades de cuenta del orden de 24 pesetas kilo.

—¿Otros aspectos de la entrevista?

—Fue expuesto al conseller de Agricultura de la Generalitat, el carácter de comarca deprimida de Les Garrigues y la necesidad de estimular sus esfuerzos y posibilidades.

—¿Con qué?

—Sabido es que el president Tarradellas ha conseguido del Gobierno una ayuda de 150 millones de pesetas para las comarcas que constituyen la Catalunya pobre: El Berguedà, Les Garrigues y la zona de Falset.

—¿Quiere decir...?

—Que conviene canalizar con eficacia esta ayuda que venga a compensar las adversidades que sufre el campo de Les Garrigues.

La comercialización de la almendra

—Aparte del olivo y del aceite, Les Garrigues tiene otro cultivo también base de su economía agraria: el almendro.

—En efecto. Lérida es considerada como la tercera potencia de España en la producción de almendra. Y dentro de Lérida, la comarca de Les Garrigues ocupa un lugar destacado.

—¿Alguna precisión en este aspecto?

—Fue expuesta al conseller de Agricultura la idea de comercialización cooperativa de la producción de almendra de Les Garrigues y el proyecto de construcción de instalaciones al efecto, junto al complejo industrial que la UTECO tiene en Les Borges Blanques.

Roig Magriñá acogió con interés la idea para que su desarrollo sea eficaz. Josep DE LES BORGES.

Badalona

El Ayuntamiento se hará cargo del patio de La Salud

Instalará fosas sépticas individuales para cada bloque, a pesar del voto negativo de dos concejales

Como ya informábamos recientemente, el patio interior de "La Salud" fue tema polémico en la sesión plenaria del Ayuntamiento. Además de este asunto, cabe destacar la moción de la Alcaldía en la que se pide a la Corporación Metropolitana la cesión de unos terrenos —en la calle San Lucas y en Dr. Bassols— al municipio.

La concejal señora March rogó que se leyera los dos informes emitidos por el servicio técnico municipal. El primero valoraba el patio interior de manzana formado por las calles Floridablanca, Quevedo, Nápoles y Juan Valera, en medio millón de pesetas aproximadamente, ya que se estimó como zona de equipamientos, a raíz de que la Corporación Metropolitana suspendiese todas las licencias de obras cuando se estaba elaborando el plan especial de reforma interior de Llefià. El segundo informe, emitido por el arquitecto municipal Salvá, tiene presente, a la hora de dar precio a los 2.116 m.2, que el

plan de Llefià no está aprobado definitivamente por la Corporación, de manera que considera que es un terreno edificable hasta una altura de 3,30 m. y que se puede destinar para uso comercial e industrial. En consecuencia, se acordó aprobar por ocho millones y medio como valor definitivo del interior de manzana.

Este acuerdo permite aceptar de la «Inmobiliaria la Salud» el patio, a fin de que el ayuntamiento lleve a cabo las obras necesarias e instale fosas sépticas individuales para cada bloque. Los ediles Rojo y March votaron negativamente.

Por otro lado, se acordó poner en manos del Ministerio de Educación y Ciencia las escrituras de un terreno situado en la calle Guasch, de 7.579 m.2 de extensión, para que se construyan 16 unidades de E.G.B.

Finalmente, el alcalde, consciente del grave problema escolar por las continuas manifestaciones diarias que se sucedieron hace unos meses, ha pedido a la Corporación Metropolitana que en el plazo de siete días ceda al ayuntamiento las escrituras de los terrenos de la calle San Lucas, donde se instalarán 20 unidades de E.G.B., y otro en Dr. Bassols, en el que se ubicará una guardería para 250 niños. El ayuntamiento remitirá la documentación legal al M.E.C. para que, en la medida de lo posible, construya urgentemente esos centros — Mario ABELLAN.

El Vendrell

Se relanza la actividad municipal

Se reunió el pleno Municipal de El Vendrell, bajo la presidencia de su nuevo alcalde, don Miguel de Bustos, con asistencia de todos los concejales.

La corporación dio su aprobación a varios expedientes de licencias de obras, destaca en este aspecto la aprobación del estudio de detalle de la manzana Pau Casals, ubicada en la playa de San Salvador, en la que fue casa del «Mestre» y hoy es sede del «Museu Pau Casals». Se ha hecho un estudio conjunto de la manzana entera, propiedad de la «Fundació Pau Casals» para facilitar la construcción de un «Auditori Musical» y una gran plaza con zonas verdes frente al «Auditori». La «Fundació Pau Casals» se dispone a cumplir así el gran deseo del «Mestre» y que siempre ha sido una viva aspiración de la villa.

Se aprobó, a propuesta del concejal-delegado de Cementerios, la construcción de 100 nichos con carácter de urgencia y se modificó la ordenanza fiscal sobre los derechos de conexión de agua potable.

Se acordaron nuevos emolumentos a los funcionarios locales en virtud de lo dispuesto en el pacto de la Moncloa.

El ambiente de colaboración y de trabajo de todos los concejales que han estado presentes en este primer pleno municipal ya es por sí sola una noticia importante, por cuanto significa el deseo de colaboración plena de la corporación con su nuevo alcalde para llevar adelante los graves problemas con que se enfrenta al Municipio y a los que hay que dar una solución adecuada dentro de un plazo prudencial de tiempo. — Pedro ALOY ANELL.

BRICOLAJE ECONOMICO

Si está harto de «apañárselas como pueda» Vd. necesita un Workmate

banco de bricolaje

No es un lujo

El Workmate es un banco de trabajo fuerte, seguro, cómodo y versátil. Puede sujetar todo tipo de objetos de formas diversas, incluso tuberías de distintos diámetros. Además, gracias a su gran mordaza permite: serrar, taladrar, hacer ranuras, cepillar, limar, y cantidad de aplicaciones que no pueden realizarse con los bancos tradicionales.

Desde 3.700 ptas.

Para colocarlo en el banco WM 325, en el travesaño posterior.

Existen otros accesorios de la línea Workmate tales como: Mesa de sierra, Brazos extensión, Plataforma universal, Revestimiento metálico. *Se adaptan también al WM 400

Ah, y el Workmate, es plegable y portátil, ocupa menos espacio que una tabla de planchar. — Demuéstrselo a su mujer —

Black & Decker

Pida demostración en ferreterías y grandes almacenes

ACCESORIO BANDEJA HERRAMIENTAS WM 130 E

Para guardar pequeños útiles, como tuercas, tornillos, lápices, etc. Mantiene despejada el área de trabajo.

595 ptas.

ACCESORIO ARMARIO HERRAMIENTAS WM 150 E

Este armario está diseñado para contener herramientas y accesorios Black & Decker, cajas de clavos y tornillos, etc.

2.250 ptas.

¡LAS CUENTAS CLARAS!!

PRECIOS RUSTICOS EN MUEBLES RUSTICOS

1 Aparador-Librería
1 Mesa de comedor redonda
6 Sillas
1 Sofá tapizado
2 Sillones tapizados a juego
1 Mesita centro
1 Cama matrimonio
1 Cabezal cama matrimonio
1 Colchón cama matrimonio
2 Camas individuales
2 Cabezales cama individual
3 Colchones cama individual
3 Mesitas noche

25 PIEZAS TOTAL 49.990 PTAS

MUEBLES TARRAGONA
Sepúlveda, 150. (esquina Villarreal)

¡¡ Y A PAGAR CON CUENTA GOTAS!!!
Hasta 24 meses

Donde amueblar no cuesta nada.

automáticamente sacarysecar

sus manos

SISTEMA HIGIENICO Y PERSONAL

PAPEL AUTOMATIC TOALLAS

PAPEL AUTOMATIC, S.A.
GUADIANA, 25 - TEL. (193) - 225 30 93 - BARCELONA-14
FERNANDEZ DE LOS RIOS, 52 - TEL. 469 22 95 - MADRID-15